

NOS VAMOS A JAPÓN



Una vez confirmado el equipo que participará en el mundial, en el Xelska tenemos las dos caras de la moneda: Por un lado la alegría de que hayan sido convocados para dicho evento el técnico Pedro Mir y la gimnasta Ainhoa Carmona, pero por otra parte, la desilusión de que Cintia Rodríguez haya sido descartada en el último momento, tras haber luchado como nadie por conseguir una plaza en el equipo. No obstante, nos sentimos orgullosos de su comportamiento y de cómo ha trabajado durante este tiempo en que ha estado en la concentración preparatoria, y así se lo quisimos demostrar con el recibimiento que le hicimos en el aeropuerto de Palma. Cintia, ahí estaba la familia del Xelska para demostrarte todo nuestro cariño. Ahora toca seguir trabajando, que pronto nos vamos a la Bundesliga, y vienen otros objetivos, igual de importantes.

Mientras tanto, Ainhoa y Pedro se han desplazado con el equipo para realizar una concentración previa en Mie, al sur de Tokio (Podéis visitar la página web del club anfitrión: <http://www.sohgoh.info/>, donde veréis imágenes del stage).

Desde aquí, ¡enhorabuena, y a esperar que todo vaya bien!